

Reinach, 13. März 2025

EWS Energie AG ernennt René Soland zum neuen Geschäftsführer

Die EWS Energie AG gibt mit Freude bekannt, dass René Soland zum neuen Geschäftsführer ernannt wurde. Er tritt die Stelle am 1. Juni 2025 an.

René Soland wird ab 1. Juni 2025 neuer Geschäftsführer der EWS Energie AG. In einem mehrstufigen Selektionsverfahren ist die Wahl des Verwaltungsrates einstimmig auf René Soland gefallen.



René Soland ist 58 Jahre alt, verheiratet und lebt in Lostorf im Kanton Solothurn. Nach seiner Ausbildung zum Elektroniker hat er sich berufsbegleitend zum Elektroingenieur HTL und zum Wirtschaftsingenieur weitergebildet. Zudem verfügt er über einen Abschluss als Executive MBA der Hochschule Luzern.

Seine Karriere hat René Soland als Projektleiter im Bereich Trafostationen und Netze gestartet. Von 2004 bis 2024 war er in verschiedenen Leitungs- und Führungsfunktionen bei der AEW Energie AG tätig, wo er auch während 15 Jahren als Mitglied der Geschäftsleitung den Geschäftsbereich Netze verantwortet hat.

René Soland wird mit seiner umfangreichen Erfahrung und seiner klaren Vision das Unternehmen in den kommenden Jahren massgeblich prägen. Wir sind überzeugt, dass er die EWS Energie AG auf ihrem erfolgreichen Weg weiter voranbringen wird, erklärt Jürg Rubin, Präsident des Verwaltungsrates der EWS Energie AG.

Kontakt:

EWS Energie AG

Jürg Rubin, Präsident des Verwaltungsrates

Tel. 062 765 64 40